

GUINEA-BISAU

Tras golpe, designan un nuevo mando

AFP

global@gtmm.com.mx

BISAÚ.— Los militares de Guinea-Bisáu anunciaron el nombramiento de un general como presidente interino del país, luego de un golpe en el que detuvieron al mandatario saliente e interrumpieron el proceso electoral en curso.

El nombramiento del general Horta N'Tam como presidente y jefe de la junta golpista es por un año, precisaron los militares en una conferencia de prensa en Bisáu.

Esta acción de golpe



Foto: Reuters

militar se suma a otros ocurridos desde 2020 en el continente africano, concretamente en los vecinos Mali, Burkina Faso, Níger y Guinea-Conakry.

“Acabo de ser investido para dirigir el Alto mando”, aseguró el general Horta N'Tam, hasta ahora jefe del Estado Mayor del ejército de tierra, poco después de prestar juramento en el cuartel general de las fuerzas armadas.